

国民健康保険税の引き上げの実施を1年延期する一部修正を可決

民生福祉常任委員会で国民健康保険税の引き上げ中止を求める請願は不採択に

3月定例会市議会で継続審査となった「国民健康保険税条例の一部を改正する条例」と「国民健康保険税の引き上げ中止を求める請願」について14日、市民が傍聴するなか民生福祉常任委員会で審議されました。

国民健康保険税を引き上げる条例改正について、国が4月から実施することを決めていた、軽減の拡充については4月1日にさかのぼって実施し、約12%の国民健康保険税の引き上げについては、来年4月1日から実施するという修正案が提出され、可決されました。

国民健康保険税の引き上げを来年4月に実施する修正案が可決されたことから、引き上げ中止を求める請願は不採択となりました。

行財政改革、公共交通、近代化遺産について一般質問

6月定例会市議会の一般質問で大東議員は12日、「行財政改革について」「公共交通について」「近代化遺産について」、市長と教育長に質問をおこないました。

行財政改革について大東議員は、これまでの行財政改革の成果と課題について、今後どのような取り組みをすすめるのか質問しました。

市長は、「健全な行財政運営、経営的視点による市政運営をすすめ一定の成果は上げてきたと考えている。今後も質の高い公共サービスを効率的・効果的に提供していくため、行財政改革に取り組む」と答えました。



テラス沼田のイメージ写真と建物模型を紹介

庁舎等複合施設「テラス沼田」の実設計概要が「広報ぬまた」6月号に掲載されましたが、市役所市民ホールには建物の模型とともに、子ども広場、市役所窓口などのイメージ写真が展示されています。

テラス沼田は、2年後の7月オープンを予定しています。



続ぶらい散歩 めまた道 川田地区あれこれ 特別編その十九

砥石神社

上川田町の砥石神社は、日本武尊が東国征伐の帰りに、砥石神社西方の山頂で剣（天之叢雲剣）を砥石で磨いたことからその砥石をご神体とし、日本武尊を祭神として祀ったといわれ、児持社、稲荷社、疱瘡社、神明宮、菅原社などが合祀されています。

川田村誌には、「文明2年（1470）2月創建」と記されています。

慶長17年（1612）には社殿が焼失しましたが、寛永5年（1628）に再建されました。

社殿の前にあるスギは、沼田の名木百選に選ばれている大木で、樹高34.67㍎、枝張は東西に19.70㍎、南北に23.10㍎で、根本周囲は7.50㍎です。

境内の北には、安産の神様として信仰されている産泰様が祀られています。

砥石神社の産泰様は、旧新治村から勧請され、講をつくるなど信仰は厚く、妊娠するとそこから腹帯を借り、お産がすむと同じものを供えていました。



こんにちは 大東のぶゆき です



こんにちは。安倍首相の「腹心の友」が理事長を務める学校法人「加計学園」の今治市での獣医学部開設をめぐる、「総理のご意向」と書かれた文書や関係者の証言が明らかになるなか、安倍首相の関与があったのではないかとこの疑惑は深まるばかりです。

安倍首相は、国会での追及にまともに答えようとせず、国民の批判が高まるなか、文部科学省はようやく文書の再調査を表明しましたが、再調査の方法や対象者、期日などは不明なまま、内閣府は再調査を拒否するなど、安倍首相が疑惑解明に後ろ向きであることに変わりはなく、まさに『痛い腹』を探られたくないという姿勢が伺えます。

「加計学園」の獣医学部開設には、今治市が37億円の土地を提供し、県と市が96億円を負担することになっていますが、国有地の払い下げ価格を8億円以上も値引きした「森友学園」よりはるかに巨額であり、安倍首相の「腹心の友」のためにゆがめられた政治は、根本からただされなくてはなりません。

梅雨の晴れ間にグランドゴルフ大会

日本共産党利根支部と日本共産党利根後援会は11日、平川のコースで昨年につづいて2回目となるグランドゴルフ大会を開き、37人が参加しました。

成績上位の5人には、記念品が贈られ、梅雨の晴れ間のなか、楽しく交流しました。

大東議員も参加し、悪戦苦闘していました。



2017年6月18日

NO. 528

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料